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ECONOMIA

Importações aumentam e exportações diminuem no 3º trimestre de

2022

Por SHEILLA RIBEIRO, 31 out 2022

Dados provisórios do INE mostram que no 3º trimestre de 2022, houve

um aumento de importações na ordem de 31,2% e um decréscimo das

exportações na ordem de 17,8%, relativamente ao mesmo período de

2021.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/31/importacoes-

aumentam-e-exportacoes-diminuem-no-3-trimestre-de-2022/82771

POLÍTICA

MpD considera “insólita” justificação do PAICV para bloqueio na

eleição dos órgãos externos à Assembleia Nacional

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 1 nov 2022

O MpD considerou insólita a justificação apresentada pelo PAICV para o

bloqueio na eleição dos órgãos externos à Assembleia Nacional, apontando

que o maior partido da oposição não contou o verdadeiro motivo deste

atraso.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/01/mpd-considera-

insolita-justificacao-do-paicv-para-bloqueio-na-eleicao-dos-orgaos-

externos-a-assembleia-nacional/82782
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ECONOMIA

Empreendedores turísticos da Brava exigem solução para questão dos

transportes

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 1 nov 2022

“Não podemos calar perante tal situação e caso continuar desta forma vou ter de

fechar as portas e procurar outras soluções”, disse a mesma fonte, sublinhando que

têm obrigações fiscais, despesas correntes, entre outras, assim como nas outras ilhas

ou municípios com condições, mas que na Brava os hotéis não têm hóspedes

efectivos por causa da irregularidade do transporte.

Fonte:nhttps://expressodasilhas.cv/economia/2022/11/01/empreendedores-turisticos-

da-brava-exigem-solucao-para-questao-dos-transportes/82783

POLÍTICA
BestFly lamenta burocracia e pede actualização dos regulamentos aeronáuticos em Cabo Verde
Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 1 nov 2022
“Não terminamos de certificação, porque o quadro jurídico-legal é um quadro muito burocrático. Precisamos catalisar e de 
fazer com que Cabo Verde possa ganhar dinheiro com a aviação e não gastar dinheiro com aviação, como tem acontecido até 
agora”, lamentou Nuno Pereira, ao ser ouvido pelos deputados da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) à privatização, 
em 2019, dos Transportes Aéreos de Cabo Verde (TACV) - vendida então a investidores islandeses e renacionalizada em Julho 
de 2021 devido à pandemia -, incluído a liquidação da operação da companhia nos voos domésticos.
Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/01/bestfly-lamenta-burocracia-e-pede-actualizacao-dos-
regulamentos-aeronauticos-em-cabo-verde/82784
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EITEC

Web Summit 2022 arranca hoje em Lisboa com participação de dez

‘startups’ cabo-verdianas

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 1 nov 2022

A Agritech Lda – com o projecto Agritech, o Banco do Tempo Lda – com o

Banco do Tempo, Syntaxy Lda – com o Afrikan coders, Touris Travel Talks

Lda – com o TourisTravelTalks, DevGo Lda – com o Projecto EZ2ID: Easy

To Identify, CaboVerdeTour Lda com o CaboVerdeTour, J5 Developer CV –

com o projecto Emigrante CV, VALE CV Lda – com o VALE, Cartec, Lda –

com o Panha Bentu e a Pratex Lda – com o projecto Pratex, são as soluções

inovadoras seleccionadas, lideradas por jovens cabo-verdianos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/eitec/2022/11/01/web-summit-2022-

arranca-hoje-em-lisboa-com-participacao-de-dez-startups-cabo-

verdianas/82792

POLÍTICA
Transportes marítimos são irregulares e não são fiáveis - PAICV
Por AILSON MARTINS, RÁDIO MORABEZA, 2 nov 2022
O PAICV defende a necessidade da revisão do contrato de concessão dos transportes marítimos, assim como a avaliação 
do serviço prestado desde a assinatura do contrato. A vice-presidente da bancada parlamentar, Carla Lima, falava esta 
manhã em conferência de imprensa, na cidade da Praia.
Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/02/transportes-maritimos-sao-irregulares-e-nao-sao-viaveis-
paicv/82801
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POLÍTICA

José Maria Neves pede aos partidos entendimento urgente sobre órgãos

externos à Assembleia Nacional

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 2 nov 2022

“Relativamente aos órgãos externos ao parlamento é fundamental que os atores

políticos se entendam. A nossa Constituição é compromissória neste domínio e não

podemos deixar que os órgãos fundamentais para regulação de setores sensíveis

para o Estado de direito democrático cabo-verdiano tenham um mandato que

ultrapasse os limites legalmente estabelecidos”, afirmou José Maria Neves,

questionado à margem de um ato oficial no Palácio Presidencial, na Praia.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/02/jose-maria-neves-pede-aos-

partidos-entendimento-urgente-sobre-orgaos-externos-a-assembleia-

nacional/82806

POLÍTICA

Governo está a trabalhar para tornar possível transplante de rim em Cabo Verde

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 2 nov 2022

A ministra da Saúde, disse hoje que o Governo está a trabalhar no quadro legal e técnico para que seja possível o transplante

de rim em Cabo Verde, reduzindo assim, os “elevadíssimos” custos da hemodiálise.

Em declarações à imprensa, na Cidade da Praia, Filomena Gonçalves disse que uma iniciativa legislativa sobre transplante

de rim está a ser socializada no Parlamento.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/02/governo-esta-a-trabalhar-para-tornar-possivel-transplante-de-rim-em-

cabo-verde/82807
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POLÍTICA

Governo desafia empresas a pagar melhor para reter quadros

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 3 nov 2022

“Quando falamos da livre circulação de pessoas e bens, temos de assumir

isso em todas as suas consequências”, respondeu Olavo Correia, ao ser

ouvido pela Comissão Especializada de Finanças e Orçamento (CEFO) da

Assembleia Nacional, no âmbito da proposta de lei do Orçamento do

Estado para 2023.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/03/governo-desafia-

empresas-a-pagar-melhor-para-reter-quadros/82811

POLÍTICA

Fogo: Nuías Silva denuncia “falha grave” no cumprimento da ligação

entre as ilhas e “abandono” da região Fogo/Brava

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 3 nov 2022

O presidente da Câmara Municipal de São Filipe, Nuías Silva, considera

haver uma “falha grave” no cumprimento das ligações, com algumas

ilhas/regiões “marginalizadas e penalizadas” e o processo de

desenvolvimento “hipotecado” por falta de conectividade e previsibilidade.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/03/fogo-nuias-silva-

denuncia-falha-grave-no-cumprimento-da-ligacao-entre-as-ilhas-e-

abandono-da-regiao-fogobrava/82817
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POLÍTICA

Ministra afirma que governo não pode intrometer-se em questões de

mérito da CMSV

Por SHEILLA RIBEIRO, 3 nov 2022

A ministra de Coesão de Estado e da Coesão Territorial, Janine Lélis,

afirmou que os órgãos de soberania devem saber o funcionamento do

sistema e conhecer a importância da autonomia do poder local e não exigir

ao governo que intrometa em questões que não pode e não deve por

respeito à autonomia da Câmara Municipal de São Vicente (CMSV).

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/03/ministra-afirma-que-

governo-nao-pode-intrometer-em-questoes-de-merito-da-cmsv/82820

POLÍTICA

Ministro do Mar pede à CVI que “tome juízo”

Por LOURDES FORTES, RÁDIO MORABEZA, 3 nov 2022

O governo demarca-se daquilo que classifica de “ruídos” criados pela

concessionária dos transportes marítimos de passageiros e carga e que em nada

favorecem o processo negocial em curso. Em causa, a suspensão de ligações

marítimas abrangidas pelo contrato de concessão, bem como a redução do número

de navios disponíveis para as viagens inter-ilhas.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/03/ministro-do-mar-pede-a-cvi-

que-tome-juizo/82819
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PAÍS

Cabo Verde quer liderar Confederação Empresarial da CPLP

Por AILSON MARTINS, RÁDIO MORABEZA, 3 nov 2022

“Alargar o mercado, reindustrializarmos os países que compõem a CPLP,

especialmente os países dos PALOP e que têm um potencial de crescimento

enorme. Estamos a trabalhar e vamos trabalhar afincadamente para podermos

ajudar a internacionalizar as empresas da CPLP e trazer também uma nova

dinâmica para esse mercado, que é necessário”, explica.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/11/03/cabo-verde-quer-liderar-

confederacao-empresarial-da-cplp/82823

ECONOMIA
Voos domésticos só são sustentáveis acima de 350 mil passageiros – ministro
Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 3 nov 2022
“E esse estudo aponta, de facto, que há um ‘breakeven point’, ou seja, o ponto a 
partir do qual a empresa ou o sector começa a ter resultados, e eles apontam esse 
número, à volta dos 350 mil [passageiros], abaixo do qual, de facto, as empresas 
que estão no mercado terão prejuízo. Esse estudo, simplesmente, não diz ao 
Governo para autorizar um único operador. Há uma tendência de se montar essa 
narrativa”, afirmou.
Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/11/03/voos-domesticos-so-
sao-sustentaveis-acima-de-350-mil-passageiros-ministro/82829
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Sal acolhe evento de inovação na área de Economia Azul

denominado Hackathon “Blue Hack”

Novembro 3, 2022

“Pretende-se, nas ilhas com forte potencial dos domínios

selecionados, criar um ambiente propício à concepção e

criatividade com as comunidades locais e ajudar os pequenos

operadores, empreendedores, start-ups, inovadores, indivíduos e

ONG a desenvolver soluções locais sustentáveis em torno dos

sectores da economia azul”, esclarece o documento.

Fonte: https://inforpress.cv/sal-acolhe-evento-de-inovacao-na-

area-de-economia-azul-denominado-hackathon-blue-hack/

POLÍTICA

PAICV pede urgência na “normalização” das ligações marítimas inter-ilhas

Por LOURDES FORTES, RÁDIO MORABEZA, 4 nov 2022

“A situação, tal como está, vem dar razão às críticas que foram avançadas há muito tempo, pelo PAICV. Ficamos tristes

porque se as nossas críticas tivessem sido ouvidas a tempo, hoje Cabo Verde não estaria a pagar os custos que está a pagar.

Falamos de custos económicos, de oportunidade, de tempo perdido e de prejuízos dados às pessoas, empresas e famílias”,

afirma.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/04/paicv-pede-urgencia-na-normalizacao-das-ligacoes-maritimas-inter-

ilhas/82850
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PAÍS

Novo programa de água e saneamento da Lux Dev prioriza combate às

perdas e uso de energias renováveis na produção

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 4 nov 2022

“Este sector, no qual cooperamos continuamente há mais tempo, é para nós

prioritário, justamente por considerarmos que o acesso à água e ao saneamento

são um direito humano e um elemento essencial para erradicar a pobreza”,

disse durante a primeira reunião do comité de pilotagem do projecto, realizado

na Cidade da Praia.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/11/04/novo-programa-de-agua-e-

saneamento-da-lux-dev-prioriza-combate-as-perdas-e-uso-de-energias-

renovaveis-na-producao/82851

PAÍS

BCV revê em alta crescimento deste ano. 2023 será pior

Por JORGE MONTEZINHO, 5 nov 2022

É um relatório que retrata a conjuntura económica internacional: há um crescimento económico moderado – principalmente

dos principais parceiros de Cabo Verde – taxas de inflação em níveis historicamente elevados, aperto das condições

monetárias dos principais bancos centrais, aumento da incerteza e pouca confiança dos agentes económicos no geral. No

entanto, apesar deste contexto externo desfavorável, o desempenho da economia nacional, este ano, tem sido positivo.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/11/05/bcv-reve-em-alta-crescimento-deste-ano-2023-sera-pior/82818
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POLÍTICA

MpD promete apresentar queixa crime contra presidente da CMP caso

orçamento para 2023 seja aprovado de forma ilegal

Por SHEILLA RIBEIRO, 4 nov 2022

Os vereadores do MpD da Câmara Municipal da Praia prometem apresentar uma

queixa crime junto da Procuradoria Geral da Praia, caso seja aprovada qualquer

deliberação a respeito do Orçamento e respectivo plano de actividades para o ano de

2023, de forma ilegal. Os vereadores afirmam que não existe qualquer ata

deliberativa a evidenciar a apreciação, discussão e aprovação de tais instrumentos

pela edilidade.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/04/mpd-promete-apresentar-

queixa-crime-contra-presidente-da-cmp-caso-orcamento-para-2023-seja-aprovado-

de-forma-ilegal/82854

POLÍTICA

Cabo Verde seria “mais pobre e menos sólido” sem contributo de Agostinho Neto – José Maria Neves

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 5 nov 2022

“Em momentos decisivos, Angola deu um contributo importante. Portanto, sem Angola, sem a amizade de Agostinho Neto

– e ele deixou as impressões digitais aos novos líderes angolanos – hoje Cabo Verde seria, com certeza, um país mais

pobre”, sublinhou o chefe de Estado, durante o lançamento de um livro sobre a passagem de Agostinho Neto por Cabo

Verde, nos anos 1960.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/05/cabo-verde-seria-mais-pobre-e-menos-solido-sem-contributo-de-

agostinho-neto-jose-maria-neves/82856
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POLÍTICA

“Cabo Verde enfrenta vários desafios, mas nenhum é intransponível”- Olavo Correia

Por JORGE MONTEZINHO, 5 nov 2022

Desafios desconhecidos. Um elevado grau de incerteza, em que as crises se acumulam – climática, pandémica e

geopolítica – e que, potencialmente, podem desencadear outras e novas crises. Uma inflação galopante e importada. É

neste cenário que foi idealizado o Orçamento do Estado de 2023 (OE2023), um dos principais instrumentos de gestão de

contingências e das crises, mas também, segundo o governo, para preparar o País para o futuro, tendo como principal

objectivo acelerar a agenda que tem por meta fazer de Cabo Verde um País Plataforma (Plataforma internacional de

serviços).

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/05/cabo-verde-enfrenta-varios-desafios-mas-nenhum-e-intransponivel-

olavo-correia/82835

Simpósio e Reunião do Conselho de Governadores da ABCA

05/10/2022

O Banco de Cabo Verde participou, nos dias 4 e 5 de agosto de 2022, na cidade de

Banjul, Gâmbia, na 44.ª reunião anual ordinária do Conselho dos Governadores da

Associação dos Bancos Centrais Africanos (ABCA) e num simpósio sobre Inovação

Digital e o futuro do Setor Financeiro, representado pela Administradora, Antónia

Lopes, e pela Assessora do Conselho de Administração, Isabel Freire.

Fonte:

https://www.bcv.cv/pt/O%20Banco/Sala%20de%20Imprensa/Arquivo/Paginas/-

Simp%C3%B3sio-e-Reuni%C3%A3o-do-Conselho-de-Governadores-da-

ABCA.aspx
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Reunião da AMAO, 05/10/2022
O Governador, Óscar Santos, e o Assessor do Conselho de Administração, Carlos

Rocha, participaram na Assembleia Estatutária de meio de ano da Agência

Monetária da África Ocidental (AMAO), que decorreu de 15 a 17 de agosto de

2022, em formato virtual.

Durante a reunião, foi apreciado o relatório do estudo sobre o montante do capital

social do futuro banco central da região e a respetiva contribuição de cada país bem

como o pooling (contribuição de cada banco central para o conjunto) de reservas

externas.

Fonte:https://www.bcv.cv/pt/O%20Banco/Sala%20de%20Imprensa/Arquivo/Pagin

as/Reuni%C3%A3o-da-AMAO.aspx

POLÍTICA
PAICV de Santiago Sul acusa MpD de “bloquear o desenvolvimento” da Praia
Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 6 nov 2022
A Comissão Política Regional de Santiago Sul do PAICV acusou, no sábado, o MpD “de tentativa de bloquear o

desenvolvimento da Praia com politiquice” ao tentar impugnar o orçamento para 2023, calculado em praticamente três

milhões de contos.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/06/paicv-de-santiago-sul-acusa-mpd-de-bloquear-o-desenvolvimento-da-

praia/82864
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PAÍS

Troca da dívida por investimento é essencial para que Cabo Verde se consiga

restabelecer

Por ANDRE AMARAL, 6 nov 2022

Ana Graça chegou a Cabo Verde em 2018 para coordenar o sistema das Nações Unidas

no país. Na hora da despedida a diplomata diz que deixa um Cabo Verde “com a mesma

ambição, com a mesma vontade” que encontrou à chegada apesar do contexto

internacional ser hoje “muito mais difícil, muito mais incerto”. Depois de Cabo Verde,

Ana Graça vai representar a ONU no Panamá.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/11/06/troca-da-divida-por-investimento-e-

essencial-para-que-cabo-verde-se-consiga-restabelecer/82821

POLÍTICA

PAICV propõe criação do “portal da transparência” para a população acompanhar a execução do Orçamento do

Estado

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 6 nov 2022

O PAICV vai propor a criação do “portal da transparência” para que a população acompanhe as decisões, a execução e

financiamento de projectos e programas e do Orçamento do Estado. Garantia deixada, sábado, no Mindelo pelo presidente

do partido.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/06/paicv-propoe-criacao-do-portal-da-transparencia-para-a-populacao-

acompanhar-a-execucao-do-orcamento-do-estado/82867
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ECONOMIA

Pedro Lopes diz que próximo passo é concretizar parcerias feitas na Web

Summit

“Fazemos um balanço extremamente positivo (…). Esta era a nossa vontade, ou

seja, dar-lhes aqui uma oportunidade para crescerem e levarem conhecimento

para Cabo Verde. Projectámos a imagem de um país do futuro e aquilo que

fizemos foi promover o nosso parque tecnológico e promover a nossa vontade

de servir como uma porta de entrada para o continente africano e como um

‘hub’ de tecnologia para Oeste África”, frisou.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/11/06/paulo-lopes-diz-que-

proximo-passo-e-concretizar-parcerias-feitas-na-web-summit/82866

COP27 começa hoje no Egipto quando se multiplicam avisos de

catástrofe

Lisboa, 06 Nov (Inforpress) – Representantes de quase 200 países estão a

partir de hoje reunidos em Sharm el-Sheik, no Egipto, para debater as

alterações climáticas e a luta contra o aquecimento global, quando se

multiplicam os avisos de catástrofe. Naquela que é a 27.ª Conferência das

Nações Unidas sobre as Alterações Climáticas (COP27), que encerra no dia

18, esperam-se mais de 35 mil participantes, com 2.000 intervenções

marcadas sobre mais de 300 tópicos.

Fonte:https://inforpress.cv/cop27-comeca-hoje-no-egipto-quando-se-

multiplicam-avisos-de-catastrofe/
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POLÍTICA

Ministra chama atenção para importância e papel de todos na defesa

nacional

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 6 nov 2022

A ministra da Defesa Nacional, Janine Lélis, chamou hoje atenção para a

importância e o papel de todos em matéria da Defesa Nacional advertindo

que esta responsabilidade não está somente atribuída às Forças Armadas.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/11/06/ministra-chama-

atencao-para-importancia-e-papel-de-todos-na-defesa-nacional/82869

A nossa visão terá de ser mais abrangente e justa quando o que está

em pauta é a Defesa Nacional – PR

Novembro 6, 2022

Cidade da Praia, 06 de Nov (Inforpress) – O Presidente da República

defendeu hoje uma visão mais justa e abrangente quando o que está em

pauta é a Defesa Nacional, uma vez que, afirmou, normalmente a data é

associada, quase que exclusivamente, às Forças Armadas.

Fonte: https://inforpress.cv/a-nossa-visao-tera-de-ser-mais-abrangente-e-

justa-quando-o-que-esta-em-pauta-e-a-defesa-nacional-pr/
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Autoridades nacionais e locais – PARCEIRAS NO CRIME

Por Aldirley Gomes, 6 de Nov de 2022

Um dos grandes impactos do turismo reside na Especulação

Imobiliária, forçando com que as cidades costeiras de pequeno

porte como Santa Maria, cresçam de forma desordenada,

desembocando em agressões ambientais, sistemas de transporte

deficientes, desemprego e desigualdades sociais, empurrando as

populações locais para a marginalidade, o que também tem

impacto significativo na criminalidade, prostituição e

exploração infantil.

Tal cenário impõe a responsabilidade de se implementar uma

gestão integrada destas áreas para que possamos garantir que

toda e qualquer atividade resulte num desenvolvimento

socialmente justo e economicamente equilibrado.

Em Cabo Verde definimos um conjunto de ferramentas de

gestão territorial, iniciativas e legislação que tem toda a

capacidade de regulamentar e balizar todas as intervenções

nestas áreas que, para além de sensíveis, devem ainda garantir

maiores e melhores oportunidades à população local.

Fonte:https://santiagomagazine.cv/colunista/autoridades-

nacionais-e-locais-parceiras-no-crime
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Quer investir em Cabo Verde? Fale connosco…
Consultoria de investimentos:

▪ Estudos de mercado, elaboração de planos 
de negócio, avaliação de viabilidade e risco 
de investimentos;

▪ Avaliação de empresas e participações;

▪ Promoção de negócios e mobilização de 
parceiros e investidores;

▪ Montagem de soluções de financiamento;

▪ Mobilização de financiamentos para 
projetos de investimento;

▪ Fusões e aquisições;

▪ Apoio local a investidores externos 
(planeamento de viagens de negócio, 
agendamento e mediação de reuniões, 
apoio na formalização de empresas, entre 
outros).

Consultoria ambiental:

• Estudos de impacto ambiental;

• Avaliação ambiental estratégica;

• Auditoria ambiental;

• Aconselhamento sobre práticas de 
sustentabilidade ambiental.

Consultoria de gestão:

• Consultoria estratégica / apoio à decisão;

• Planeamento estratégico / de negócios;

• Reestruturação e recuperação de empresas;

• Desenvolvimento de instrumentos de gestão;

• Consultoria em marketing e comunicação 
institucional;

• Otimização de eficiência organizacional;

• Seleção e recrutamento de RH;

• Formação e capacitação sob medida.

✓ Empresa Certificada ISO 9001:2015 (EIC)
✓ Empresa Consultora Certificada (PRO-EMPRESA)
✓ Empresa Formadora Certificada (DGEFPEP)
✓ Empresa Consultora Ambiental Registada (DNA)
✓ Mais de 14 anos de experiência!

➢ Contactos:
▪ R. Infante D. Henrique, Império I-A, R/C Esq.
▪ Telef.: (238) 2629902    
▪ E-mail: info@pdconsult.cv
▪ Site: www.pdconsult.cv
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